ELMILITANTE

ADENTRO

Asistentes de vuelo convocan protestas el 13 de junio

– PÁGINA 10

UN SEMANARIO SOCIALISTA PUBLICADO EN DEFENSA DE LOS INTERESES DEL PUEBLO TRABAJADOI

VOL. 88/NO. 23 10 DE JUNIO DE 2024

Apoye lucha de Israel para derrotar a Hamás, prevenir pogromos

POR SETH GALINSKY

Con su entrada en Rafah, las fuerzas israelíes están avanzando en sus esfuerzos para desmantelar a Hamás, una necesidad absoluta para prevenir que el grupo apoyado por Teherán cumpla con sus amenazas de seguir masacrando judíos "una y otra vez".

Desde el 6 de mayo casi un millón de palestinos han respondido al llamado de Israel de evacuar Rafah, ubicado cerca de la frontera de Gaza con Egipto. Esto ha permitido que tropas israelíes persigan a los escuadrones de la muerte de Hamás y destruyan sus túneles y arsenales mientras minimizan las bajas civiles. Las fuerzas israelíes han descubierto más de 50 túneles transfronterizos entre Rafah y Egipto que probablemente fueron usados para suministrar a Hamás y transportar combatientes.

Hamás se niega a liberar a los 124 rehenes que aún mantiene cautivos de los secuestrados el 7 de octubre. Ese día Hamás perpetuó el peor pogromo antijudío desde la Segunda Guerra Mundial. Los escuadrones de la muerte de Hamás y de la Yihad Islámica asesinaron 1,200

Sigue en la página 11

Militante apela prohibición en cárcel de Florida

POR JANET POST

David Goldstein, el abogado del *Militante* y miembro del destacado bufete de abogados de libertades civiles Rabinowitz, Boudin, Standard, Krinsky y Lieberman, presentó una apelación el 23 de mayo ante el Departamento Correccional de Florida impugnando su prohibición del número 17 del *Militante*.

La edición fue confiscada en la Institución Correccional Jackson en Malone, Florida, por usar una fotografía de la Associated Press para ilustrar un artículo que destaca un capítulo del nuevo libro, La lucha contra el odio anitjudío y los pogromos en la época imperialista: Lo que está en juego para la clase trabajadora internacional.

El pie de foto debajo de la imagen dice, "Matones de Hamás exhiben cadáver de hombre judío que ellos asesinaron en Israel el 7 de octubre, mientras partidarios celebran en Ciudad de Gaza. Fue la peor masacre de judíos desde la 'Solución Final' de Hitler". La misma foto de AP apareció ampliamente en los medios de comunicación de todo el mundo, incluidos el *Boston Herald*, *U.S. News and*

Sigue en la página 11

Candidata del PST para presidente Rachele Fruit: 'Trabajadores enfrentan amenaza de nuevas guerras, desastres sociales'



Militante/Janet Post

En evento de campaña en Filadelfia el 25 de mayo, Rachele Fruit, candidata del PST para presidente habla con Denis Stephano, presidente jubilado del Local 10-234 del sindicato del acero USW en una refinería en Trainer, Pensilvania. Stephano endorsó la campaña del PST.

POR ARLENE RUBINSTEIN

WASHINGTON — "La realidad que estamos viviendo hoy está fuera del control de las potencias capitalistas. Nos enfrentamos a la amenaza de nuevas guerras y desastres sociales", dijo Rachele Fruit, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para presidente de Estados Unidos, en un evento público aquí el 18 de mayo.

"Pero no está fuera del control de los millones de trabajadores que, con un liderazgo comunista, son capaces de quitarles el poder a los capitalistas. Y la clase trabajadora de Estados Unidos es la más importante". "Me da gusto estar aquí, en la sede del más poderoso —y último— imperio imperialista. Yo y mi compañero de fórmula, Dennis Richter, un veterano de muchas luchas sindicales industriales, nos postulamos con el programa de la revolución socialista".

"Nuestro programa es un programa internacional. Esta tarde participamos en una conmemoración del 80 aniversario de la deportación forzada de toda la población tártara de Crimea por parte del gobierno soviético contrarrevolucionario de José Stalin durante la Segunda Guerra Mundial",

Sigue en la página 10

Accidente de barcaza en Texas, puente en Baltimore, larga historia de desastres



Choque de barcaza contra puente Pelican Island en Galveston, mayo 15, causó derrame petrolero y derrumbó rieles. Hace dos meses hubo un desastre peor en puente en Baltimore.

POR JOHN STUDER

Apenas siete semanas después de que el enorme buque portacontenedores Dali se estrellara contra el puente Francis Scott Key en Baltimore, una barcaza petrolera se estrelló contra el ruinoso puente de Pelican Island en Galveston, Texas. Unos 2 mil galones de petróleo fueron derramados en la bahía y dañó aún más al puente.

"Es el peor accidente que he visto", dijo al *Galveston Daily News* el vigilante del puente David Flores, quien trabajó para el distrito portuario y de navegación por 40 años.

En todo el país, la infraestructura se está desmoronando, amenazando la vida y la seguridad física de los trabajadores. Para los gobernantes capitalistas, el solucionar estos problemas es una pérdida de ganancias. Cuando el puente Francis Scott Key se derrumbó, seis trabajadores murieron y el puerto de Baltimore

Sigue en la página 11

Gobierno canadiense impulsa nuevas leyes que restringen derechos políticos

POR STEVE PENNER

MONTREAL — El gobierno del primer ministro Justin Trudeau del Partido Liberal de Canadá ha presentado dos proyectos de ley que asestarían nuevos golpes a los derechos políticos de los trabajadores.

Los proyectos de ley 70 y 63 se suman a la draconiana Ley de Emergencias utilizada por Ottawa en febrero de 2022 para suprimir la protesta de camioneros del Convoy de la Libertad en la capital.

El proyecto de ley 70, presentado el 6 de mayo, establecería un registro de "agentes extranjeros" y calificaría como delito (sancionable con hasta cadena perpetua) participar en "conductas subrepticias o engañosas" bajo la dirección de un gobierno extranjero con la meta de "perjudicar los intereses de Canadá".

Esto fue antecedido por meses de controversia sobre si hubo interferencia extranjera en las últimas elecciones federales de 2019 y 2021.

Luchadores de la clase trabajadora en muchos países capitalistas han enfrentado ataques similares contra sus derechos políticos. En vísperas de la Segunda Guerra Mundial, los gobernantes imperialistas en Washington aprobaron la Ley de Registro de Agentes Extranjeros y la utilizaron contra agrupaciones sindicales y antiguerra.

El régimen de Vladímir Putin en Rusia está utilizando leyes similares contra los opositores a su guerra contra Ucrania, y acaban de ser adoptadas por el gobierno de Georgia, que se alinea con Moscú.

Washington utilizó su ley para perseguir al Partido Comunista, al Partido Socialista de los Trabajadores y otros durante la caza de brujas anticomunista de McCarthy en la década de 1950.

En 1998, cinco revolucionarios cubanos que vigilaban a emigrados cubanos contrarrevolucionarios que planeaban ataques contra Cuba socialista desde Estados Unidos fueron arrestados por el FBI y acusados de ser "agentes extranjeros no registrados". Los Cinco Cubanos pasaron hasta 16 años en prisiones federales por este y otros cargos antes de ser

Sigue en la página 10

Lucha para derrotar a Hamás

Viene de la portada

personas, en su mayoría civiles, hirieron a más de 5 mil y violaron y mutilaron a decenas de mujeres.

Las Fuerzas de Defensa de Israel están actuando con cautela según el Jerusalem Post, "para evitar incluso la posibilidad de que un disparo errado alcance a las cercanas tropas egipcias", como parte de un "entendimiento" con los funcionarios egipcios. El gobierno egipcio se opone públicamente a la ofensiva israelí contra Hamás y cerró el cruce entre Rafah y Egipto en protesta, impidiendo el paso de ayuda humanitaria, después que Israel asumiera el control. Sin embargo, por sus propias razones, a muchos gobiernos árabes en la región, incluso al de Egipto, les gustaría ver a Hamás destruido.

A pesar de estos hechos, y en medio de negociaciones entre Washington y la monarquía saudí sobre una propuesta para un acuerdo de paz, el fiscal de la Corte Penal Internacional, Karim Khan, anunció el 20 de mayo que solicitaría órdenes de arresto para el primer ministro israelí Benjamín Netanyahu y el ministro de defensa Yoav Gallant y tres líderes de Hamás, Yahya Sinwar, Mohammed Deif e Ismail Haniyeh por "crímenes de guerra", como si hubiera una equivalencia moral entre la defensa del derecho a existir de Israel y los asesinos de Hamás.

Mienten sobre genocidio israelí

Khan, de origen británico, afirma que el gobierno israelí busca la "exterminación" de los palestinos, incluso por "muertes causadas por hambre", la misma acusación que hacen los defensores de Hamás y los que hacen eco de ellos, como los directores del *New York Times*.

Pero la meta de los gobernantes capitalistas de Israel no es exterminar a los palestinos sino prevenir futuras masacres de judíos. De hecho, en Rafah y en otras zonas, las fuerzas israelíes han dado aviso y tiempo para que civiles abandonen las áreas de combate antes de atacar, a pesar de que esto le permite a los matones de Hamás escapar por ahora.

El afirmar que Israel está llevando a cabo "genocidio" es totalmente falso. El genocidio es un intento deliberado y sistemático de exterminar a un pueblo entero.

El genocidio más grande de la época imperialista es la sistemática masacre nazi de 6 millones de judíos, el 40% de la población judía mundial, en el Holocausto durante la Segunda Guerra Mundial. Aun hoy en día hay menos judíos en el mundo que al comienzo de dicha guerra.

Las mayores potencias imperia-



www.pathfinderpress.com

listas desde Washington a Londres cerraron sus puertas a los judíos que huían del Holocausto, incluso después del fin de la guerra. Eso, y las traiciones de los estalinistas de situaciones revolucionarias prometedoras en Francia, Italia, Grecia y otros países, resultaron en la inevitable creación de Israel como refugio para los judíos.

La muerte de civiles en Gaza, unos 16 mil de una población de más de dos millones, junto con la muerte de 14 mil combatientes de Hamás, no es genocidio. Y la responsabilidad recae sobre Hamás y su estrategia de usar a los palestinos como escudos humanos, estacionando sus fuerzas debajo y dentro de hospitales, escuelas, mezquitas, edificios de la ONU y residencias.

A pesar de la afirmación del fiscal de la Corte Penal Internacional que Israel causa "hambre" en Gaza, el gobierno israelí ha suministrado miles de carpas a palestinos que huyen de zonas de combate y ha trabajado con organizaciones humanitarias para facilitar cocinas y hospitales de campaña, ha aumentado el flujo de agua a Gaza y ha expandido el número de cruces para ayuda.

Plan genocida de Hamás y Teherán

Hamás, la Yihad Islámica, Hezbolá y el gobierno en Teherán son los que traman otra "Solución Final" genocida.

La carta de fundación de Hamás hace un llamado a la matanza de todos los judíos. Los líderes de Hamás dicen que quieren realizar más pogromos como el del 7 de octubre hasta destruir a Israel y



Reuters/Ronen Zvului

Hamás masacró a 370 judíos y otras personas en festival musical en Israel, durante pogromo del 7 de octubre que mató a 1,200 personas. Más de 40 de los secuestrados por Hamás estaban en el festival. "Todo está justificado" dijo Ghazi Hamad, dirigente de Hamás (recuadro).

matar o expulsar a todos los judíos.

Nerdeen Kiswani, apologista de Hamás y principal vocero del grupo Within Our Lifetime (Dentro de nuestra vida) en Nueva York, ha organizado protestas a favor de un alto el fuego en Gaza y alaba el 7 de octubre como un acto "heroico" de "resistencia". A pesar de informes de testigos sobre los asesinatos de civiles, las violaciones por escuadrones de la muerte de Hamás, pruebas fotográficas de la mutilación de los cuerpos que violaron y mataron, Kiswani cínicamente afirma que todo eso son mentiras.

Durante meses los gobernantes estadounidenses han venido aumentando la presión sobre Israel para que abandone sus esfuerzos para derrotar a Hamás, algo que sería desastroso para el pueblo trabajador en la región, dejando al grupo intacto para poder atacar a los judíos y amenazar la existencia de Israel. Si bien el secretario de estado Antony Blinken condenó como "vergonzosas las órdenes de arresto de los funcionarios israelís por el fiscal del tribunal internacional", su principal preocupación es que "podría perjudicar" los esfuerzos para lograr un alto el fuego.

Los gobernantes capitalistas estadounidenses ponen ante todo sus propios intereses en el Medio Oriente, y no la defensa de Israel o del pueblo judío.

La campaña contra Israel de los defensores de Hamás ha impulsado la violencia antijudía a nivel mundial.

Choque de barcaza en Texas, colapso de puente

Viene de la portada

fue cerrado, dejando sin trabajo a miles de estibadores y otros trabajadores.

Las autoridades de Galveston cerraron el tráfico en el tramo que conecta Galveston con la pequeña isla, que alberga un astillero, otras operaciones industriales y una extensión de la Universidad Texas A&M.

El accidente ocurrió después de que fuertes vientos empujaron hacia el puente la barcaza de 321 pies de largo, que se había separado del remolcador que la tiraba. Dos miembros de la tripulación salieron ilesos después de saltar o caer al canal del barco mientras caían los escombros del puente sobre la barcaza.

El puente, construido en 1960, había sido clasificado por funcionarios estatales como "al final de su vida estructural". Trozos de los pilotes de soporte han desaparecido. Su estado empeoró cuando fue impactado por otra barcaza en julio pasado. Las autoridades habían estado considerando reconstruirlo.

El Departamento de Transporte de Texas informa que, de los 53,018 puentes en el estado, 1,025 son "estructuralmente deficientes" y 7,577 son "funcionalmente obsoletos".

El *New York Times* informó el 15 de mayo que unos 300 puentes importantes de Estados Unidos tienen sistemas de protección que están "deteriorados, potencialmente obsoletos o inexistentes". Las decisiones sobre qué hacer al respecto, afirmó, se basan en un "análisis de costo-beneficio". Esa es una expresión evasiva para decir que, si es demasiado caro, dejémoslo así.

"Los accidentes entre puentes y barcos han ocurrido con cierta regularidad en las últimas décadas", dijo el *Times*.

En la Bahía de Tampa, el carguero Summit Venture chocó con una columna de soporte del puente Sunshine Skyway en 1980, enviando a varios vehículos, incluido un autobús Greyhound, a la bahía, matando a 35 personas.

En Mobile, un remolcador que empujaba barcazas en medio de una densa niebla se estrelló contra un puente ferroviario en 1993. Un tren de Amtrak que se dirigía a Miami se descarriló en el puente, enviando varios vagones al agua, matando a 47 personas e hiriendo a 103.

En 2001, un remolcador que arrastraba cuatro barcazas chocó con el puente que conectaba South Padre Island con Port Isabel en Texas. Los conductores no pudieron ver los tramos faltantes y 10 autos se salieron del puente, matando a ocho e hiriendo a tres.

Un remolcador perdió el control en el Río Arkansas en 2002, lo que provocó que las barcazas se estrellaran contra un puente de la Interestatal 40 sobre el río en Webbers Falls, Oklahoma, cuyo tramo central colapsó. Coches y camiones cayeron al agua, matando a 14 personas.

Culpan a los trabajadores

En Baltimore, el Dali finalmente fue liberado de los escombros del puente el 20 de mayo y remolcado al muelle para reparaciones temporales. Para permitir esto, hubo que sacar de la cubierta del barco miles de toneladas de acero destrozado del puente Francis Scott Key. Esto incluyó una serie de explosiones "controladas" para separar los pedazos.

La edad del puente, la falta de protección de los pilares y su diseño "crítico para fracturas", o sea, que una rotura en cualquier parte del puente podría derrumbar al agua una gran parte de toda la estructura, lo había convertido en un desastre a punto de ocurrir.

Pero la Junta Nacional de Seguridad

en el Transporte y del FBI más bien se han enfocado en culpar a los 21 miembros de la tripulación, quienes son de India y Sri Lanka, del desastre. No se les ha permitido abandonar el barco desde el accidente.

"La tripulación está aislada de sus familias, compañeros de trabajo y del resto del mundo", dijo el reverendo Joshua Messick, director ejecutivo del Centro Internacional de Marineros de Baltimore.

Así es como funciona el capitalismo. Siempre se culpa a los trabajadores, no a los patrones motivados por sus ganancias, ni a su gobierno.

Cárcel en Florida

Viene de la portada

World Report y Proceso en México.

Las autoridades penitenciarias dicen que la fotografía describe "odio hacia una raza específica", es "peligrosamente incendiaria" y viola las normas penitenciarias, incluido fomentar "un motín, la insurrección, la rebelión".

Goldstein pregunta si las autoridades penitenciarias han "¿seleccionado al *Militante* por alguna razón? ¿Su apoyo a Israel como refugio para los judíos y su condena incondicional de Hamás y del régimen de Irán?"

Únase a la defensa del derecho de los trabajadores tras las rejas a recibir las noticias de su elección y el derecho del *Militante* a llegar a sus lectores. Envíe su protesta por correo electrónico a Saritza.Legault@fdc.myflorida.com o al Departamento Correccional de Florida, Comité de Revisión de Literatura, 501 South Calhoun St., Tallahassee, FL 32399-2500, con una copia a themilitant@mac.com.

C

Candidata del PST

Viene de la portada

dijo Fruit. Stalin deportó a 200 mil hombres, mujeres y niños de su tierra natal el 18 de mayo de 1944.

"La lucha nacional de los tártaros continúa hoy, con Crimea ocupada por Moscú.

"Cuando el régimen de Vladímir Putin en Rusia desató su guerra asesina contra Ucrania, el Partido Socialista de los Trabajadores llamó a la derrota de las fuerzas invasoras de Putin y al derecho de Ucrania a su soberanía", dijo Fruit. "De la misma manera que los bolcheviques aseguraron el derecho a la autodeterminación a Ucrania y al resto de las naciones oprimidas atrapadas en el antiguo imperio zarista.

"Hay mucho en juego para la clase trabajadora en todo el mundo tanto en la invasión de Ucrania por Moscú como en el pogromo de Hamás el 7 de octubre contra el pueblo de Israel. La posición decisiva y clara del Partido Socialista de los Trabajadores en la lucha contra el odio antijudío, así como en la defensa de la independencia de Ucrania, colocan al partido en la primera línea en un momento crucial en la política mundial".

El evento estuvo presidido por James Harris, candidato del PST a Delegado ante el Congreso por Washington.

Trabajadores dispuestos a luchar

"Unos 40 mil trabajadores de hoteles, miembros del sindicato UNITE HERE, al que pertenecemos James y yo, están luchando por un aumento de personal y alzas salariales", dijo Fruit. "Los trabajadores quieren luchar, están tratando de recuperar lo que hemos perdido.

"A través de las luchas sindicales aprendemos que no hay soluciones individuales. Lo que cuenta es nuestra acción colectiva.

"Lo que hace falta es un partido político para movilizar y unir a los trabajadores, independientemente de los partidos patronales. En el fondo, todas las cuestiones que enfrentamos son cuestiones políticas.

"Llamamos a formar un partido obrero basado en los sindicatos, que pueda organizar a toda la clase trabajadora para luchar unida, un movimiento social en una lucha para reemplazar el poder político capitalista con un gobierno de trabajadores", dijo la candidata.

Fruit dijo que un partido obrero exigiría un programa de obras públicas financiado por el gobierno para crear empleos y construir desde escuelas y hospitales hasta puentes y transporte público, que tanto necesitamos.

"Un partido obrero tendrá que hacer frente a todos los actos de odio antijudío v apovar a los sindicatos que formen guardias de defensa obreras que serán necesarias para enfrentarse a las fuerzas antiobreras, derechistas y fascistas".

Actualmente no existe ningún ala del movimiento obrero que busca

Fondo del Militante para reos

l Fondo para presos permite enviar suscripciones de bajo costo a trabajadores tras las rejas.

Dara contribuir, envíe un cheque o giro a nombre del Militant a 306 W. 37th St., 13th Floor, New York, NY 10018 y anote que es para el fondo para presos.

construir un partido obrero, pero los trabajadores pueden expresar su apoyo a esta perspectiva respaldando la campaña del Partido Socialista de los Trabajadores.

Contra el odio antijudío

"Fue absolutamente necesario hacer frente al pogromo de Hamás del 7 de octubre, sin vacilar. Esto fue una prueba para todas las corrientes y partidos políticos", afirmó Fruit.

"Israel ya no se enfrenta solo a los agentes de Irán: Hamás, Hezbolá v otros", dijo Fruit. "Estamos en una nueva situación tras el primer ataque directo iraní contra territorio israelí el 13 de abril. Lanzaron 320 misiles y drones".

"En una declaración que emití inmediatamente después de ese ataque, dije: 'Israel tiene el derecho absoluto de tomar todas las medidas necesarias para defender su existencia como refugio para los judíos'. El Partido Socialista de los Trabajadores llama a los trabajadores de Estados Unidos a condenar a la administración Biden en Washington por tratar de presionar a Israel para que no responda.

"Al mismo tiempo, nos oponemos a la profundización de las sanciones contra Irán propuestas por Washington y otras potencias imperialistas. Tales medidas afectan más duramente a los trabajadores allí, que ya enfrentan una crisis económica y una tasa de inflación de más del 50%", dijo.

"El obstáculo más importante al curso expansionista del régimen de Teherán es el pueblo trabajador de Irán: persas, kurdos, azerbaiyanos, árabes y baluchis. Decimos que sólo las clases trabajadoras de Israel, Palestina, Irán y toda la región pueden encontrar soluciones para sus intereses comunes".

Una animada discusión ocurrió después de la presentación de Fruit. Varias personas comentaron sobre la crisis económica y social que enfrentan los trabajadores.

"Las condiciones están empeorando", afirmó Fruit. "La esperanza de vida está en su nivel más bajo en 25 años. La tasa de natalidad en Estados Unidos es la más baja desde que el gobierno comenzó a documentarla en los años 30. Las causas fundamentales son el deterioro del nivel de vida de los trabajadores y la creciente incertidumbre sobre lo que depara el futuro en medio de la crisis capitalista actual.

"Han pasado más de 30 años desde que el PST describió la guerra de los gobernantes estadounidenses en Iraq como los cañonazos iniciales de la Tercera Guerra Mundial", dijo Fruit. "Eso se hace más evidente para millones de personas hoy en día, a medida que se avecinan más guerras para redividir el mundo y sus recursos. Washington se está rearmando, Alemania y Japón también, y China está construyendo bases insulares en el Mar de China Meridional.

"Existe más peligro que nunca de que algún régimen capitalista, bajo una presión extrema, recurra al uso de armas nucleares", dijo Fruit.

Glenn Forcey, un trabajador de hotel y sindicalista, endorsó la campaña de Fruit y le dijo: "Lo que estás haciendo es estupendo. Ni los demócratas ni los republicanos hacen nada por los trabajadores. Tenemos que actuar por nuestra cuenta".

Fruit instó a todos los presentes a endorsar su campaña y a participar en ella.

Asistentes de vuelo convocan protestas el 13 de junio



Tras dos años de trabajar con un contrato vencido y sin un aumento desde 2019, la Asociación de Asistentes de Vuelo-CWA y la Asociación de Asistentes de Vuelo Profesionales, que representan a unos 77 mil asistentes de vuelo de las aerolíneas American, United y otras, están luchando por un nuevo contrato. Están pidiendo a sus miembros y partidarios que se sumen a líneas de piquetes en 30 aeropuertos de Estados Unidos y en Londres y Guam el 13 de junio.

Lejos de ser el glamoroso trabajo que presentan por las aerolíneas, los nuevos empleados en American Airlines ganan 27 mil dólares al año antes de los impuestos, y algunos tienen que solicitar cupones de alimentos y asistencia de vivienda pública para sobrevivir.

Además, a los asistentes de vuelo solo les pagan por el tiempo trabajado desde que se cierran las puertas del avión hasta que se abren. Las horas de trabajo que realizan embarcando y desembarcando los aviones no son remuneradas.

Usando la excusa de que los trabajadores de las aerolíneas son "esenciales", el gobierno impone la antiobrera Ley de Trabajo Ferroviario. El gobierno de los patrones —y sus dos partidos, Demócrata y Republicano— usan esta ley para prohibir la mayoría de las huelgas e imponer negociaciones interminables que atan a los sindicatos en trámites burocráticos.

-VIVIAN SAHNER

Nuevas leyes en Canadá

Viene de la portada

liberados tras una campaña internacional para ganar su libertad.

El proyecto de ley 70 también incluye un nuevo delito que se puede utilizar contra cualquiera que supuestamente interfiera con el funcionamiento de "infraestructuras esenciales", como ferrocarriles, puertos y carreteras. La Asociación Canadiense de Libertades Civiles ha alertado que esto podría usarse para reprimir protestas y es "un grave peligro para la libertad de expresión".

Las asociaciones de grandes empresas de todo Canadá han estado clamando que Ottawa impida que los trabajadores ferroviarios y portuarios, como los de los ferrocarriles Canadian National y Canadian Pacific Kansas City, salgan en huelga. Los trabajadores ferroviarios votaron por más del 97% a favor de la huelga y los trabajadores del puerto de Montreal recientemente rechazaron una propuesta de contrato por un voto del 99.5%.

Cuando el primer ministro Trudeau invocó la Ley de Emergencias contra los camioneros que habían montado un campamento en Ottawa y un "Convoy de la Libertad" para protestar contra los mandatos federales de COVID que amenazaban sus empleos, los ministros del gobierno argumentaron que la "seguridad nacional" de Canadá estaba amenazada por el impacto económico de la protesta.

En una importante victoria para los derechos de los trabajadores, el juez de tribunal federal Richard Mosley dictaminó el 23 de enero que el uso de la Ley de Emergencias fue ilegal. Ottawa está apelando esta decisión ante la Corte Suprema.

No obstante, continúan los juicios

amañados por el gobierno contra los líderes del Convoy de la Libertad.

Más ataques a derechos políticos

El Proyecto de Ley 70 se suma al Proyecto de Ley 63, la Ley de Daños en Línea, presentada en febrero con el pretexto de proteger a los niños de la pornografía. La ley contiene medidas radicales para fortalecer las "leyes contra el odio" e impone la censura del gobierno del Internet. Aumentaría las penas hasta cadena perpetua para cualquier persona condenada por un delito "motivado por el odio".

El 10 de abril, el gobierno de Quebec del primer ministro Francois Legault presentó el proyecto de ley 57, "para proteger a los funcionarios electos y facilitar el ejercicio sin obstáculos de sus funciones". La ley prohíbe "obstruir" a un funcionario electo de Quebec amenazándolo, acosándolo o intimidándolo, e impone multas de hasta 1.500 dólares canadienses (1,095 dólares).

Las cuatro federaciones sindicales de Quebec respondieron, acusando que la propuesta de ley "podría tener el efecto de criminalizar la participación democrática de los ciudadanos y socavar su libertad de expresión".

"Para proteger el espacio político que necesitamos para organizarnos para defender nuestros intereses de clase, los sindicatos deben liderar una lucha de todos los partidarios de los derechos políticos para impedir que se adopten estas leyes antiobreras", dijo Katy LeRougetel, candidata de la Liga Comunista en las elecciones federales parciales de Montreal. "Debemos exigir que se ponga fin a los juicios amañados de los líderes del Convoy de la Libertad y que se retiren todos los cargos contra los participantes en la protesta de los camioneros".